

SANTIAGO, mayo 11



Enviar a un amigo



Imprimir

Deportistas de alto rendimiento se preparan para el "Desafío Robinson Crusoe"

La idea es potenciar el turismo en la zona y, a la vez, homenajear a quienes murieron en el accidente aéreo de 2011.

08:45 |



COMENTE ESTA NOTICIA



Deportistas de alto rendimiento viajarán a la isla de Juan Fernández para llevar a cabo el "Desafío Robinson Crusoe", actividad que pretende impulsar el turismo en la zona, en homenaje a quienes murieron en el accidente aéreo ocurrido en septiembre de 2011.

El buque, en el que viajará más de 200 personas, lleva ayuda para los habitantes del archipiélago.

Para más información, visite [sitio web del "Desafío Robinson Crusoe"](#).